

Urteilsnotiz

über das Urteil des Sportgerichtes des Bezirkes Niederbayern Nr. 1/2009 vom 1.3.2009

Das SGdB Niederbayern hat eine Spielwertung von 0:9 gegen einen Heimverein aufgehoben und eine Neuansetzung des Spiels angeordnet.

Der Gastverein hatte wegen der nur 9 Grad kalten Halle das Antreten verweigert. Der Spielleiter wertete das Spiel mit 0:9. Das Gericht stellte fest, dass weder der Heimverein zu belangen ist, da der Ausfall der Heizung erst eine Stunde vor Spielbeginn bemerkt werden konnte, noch der Gastverein, da er zu Recht wegen Gesundheitsgefährdung das Spiel verweigern durfte.

-- Der Wortlaut des Urteils wurde nicht in redigierbarer / anonymisierbarer Form zur Verfügung gestellt und kann daher nicht veröffentlicht werden. --

München, 9.3.2009

Dr. Torsten Küneth
BTTV-Fachbereich Printmedien
Verantwortlicher für die Online-Urteilssammlung